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第１３回議会運営委員会会議録 

 

１ 開会日時 平成28年10月27日（木）午前10時00分 

２ 閉会日時 平成28年10月27日（木）午前10時15分 

３ 会議場所 議会委員会室 

４ 出席委員        

       ４番 保田  守君   ６番 治徳 義明君  １１番 福木 京子君 

      １３番 岡崎 達義君  １４番 下山 哲司君  １７番 金谷 文則君 

５ 欠席委員 

       ７番 原田 素代君  １０番 北川 勝義君 

６ 説明のために出席した者 

      市    長  友實 武則君      副  市  長  内田 慶史君 

      総 務 部 長  前田 正之君      教  育  長  杉山 高志君 

      教 育 次 長  奥田 智明君      総 務 課 長  原田 光治君 

７ 事務局職員出席者 

      議会事務局長  奥田 吉男君      主    幹  黒田 未来君 

８ 協議事項 １）平成28年11月行事予定について 

       ２）平成28年12月定例会の会期日程（案）について 

       ３）その他 

         ・議会報告会について 

９ 議事内容 別紙のとおり        

 

  

  



- 2 - 

              午前10時０分 開会 

○委員長（下山哲司君） 皆さんおはようございます。 

 ただいまから平成28年第13回議会運営委員会を開会いたします。 

 開会に先立ち、議長より御挨拶をお願いいたします。 

 その前に、北川委員、原田委員より所用のため欠席の連絡がありました。 

 それでは、議長。 

○議長（金谷文則君） 皆さんおはようございます。 

 ちょっときょう欠席の委員が多いんですけども、慎重審議のほどよろしくどうぞお願いいた

します。 

○委員長（下山哲司君） ありがとうございました。 

 それでは、これから協議事項に入ります。 

 協議事項１番目、平成28年11月行事予定について。 

 はい、議会事務局長。 

○議会事務局長（奥田吉男君） それでは、お手元の資料に基づきまして御説明をいたしま

す。 

 11月議会行事予定（案）ということでお示しさせていただいております。御説明のほうは日

程と行事名を御紹介いたします。場所、出席者についてはそこへ記載のとおりでございます。 

 まず、11月２日水曜日14時から赤磐市都市計画審議会が開催されます。 

 ３日木曜日祝日でございますが、10時からあかいわ祭りが開催されます。 

 ６日日曜日８時半から赤磐市老人クラブ連合会ゲートボール大会が開催されます。 

 ９日水曜日11時から岡山白陵中学校・高等学校創立40周年記念式典が開催されます。 

 10日木曜日10時から西日本都市監査事務研修会が開催されます。 

 11日金曜日10時から総務文教常任委員会であります。 

 15日火曜日10時から産業建設常任委員会、19時から赤磐市青少年健全育成ブロック会議が開

催されます。 

 17日木曜日10時から厚生常任委員会、18日金曜日10時から赤磐市社会福祉協議会社会福祉大

会、13時30分から議会運営委員会、引き続きまして14時30分から議会全員協議会を開催いたし

ます。 

 20日日曜日９時から赤磐市総合防災訓練、10時から是里ワインフェスト、来賓等をお迎えす

るセレモニーについては13時という形で通知が出ると伺っております。 

 21日月曜日９時から例月出納検査、９時30分から定期監査、14時から行政視察の受け入れを

しております。福岡県の行橋市・みやこ町清掃施設組合議会のほうが視察に見えられます。 

 22日火曜日９時から定期監査、24日木曜日９時から定期監査、13時30分から和気老人ホーム

組合会計一般監査、25日金曜日10時から本会議、12月議会の開催の初日になります。 
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 26日土曜日13時30分から赤磐市交通安全推進大会、29日火曜日10時から本会議、一般質問の

初日でございます。 

 30日水曜日10時から本会議、一般質問の２日目でございます。 

 12月２日金曜日19時から桜が丘いきいき交流センター運営委員会、12月３日土曜日９時30分

から赤磐市民生委員児童委員感謝状贈呈及び委嘱状伝達式が行われます。 

 12月４日日曜日13時から人権を考えるつどいが開催されます。 

 以上です。 

○委員長（下山哲司君） ありがとうございました。 

 続きまして、総務部長。 

○総務部長（前田正之君） それでは、引き続きまして市の11月の行事予定、同じく日時、用

件につきまして御説明をさせていただきたいと思います。 

 11月１日火曜日は10時から「災害時における緊急一時避難所としての施設使用に関する協

定」締結式を行います。13時30分からは岡山県農業共済組合連合会理事会へ出席をいたしま

す。 

 ２日水曜日につきましては14時から赤磐市都市計画審議会へ、３日木曜日10時からはあかい

わ祭りを開催いたします。 

 ４日金曜日には13時30分から赤磐市男女共同参画推進審議会へ出席をいたします。 

 ６日日曜日10時からは赤磐市子育て講演会を開催いたします。 

 ７日月曜日には15時30分から県と市長会との意見交換会へ出席をいたします。 

 ８日火曜日には10時30分から消防殉職者慰霊祭へ出席をいたします。同じく19時からは猟友

会山陽分会総会のほうへ出席をいたします。 

 ９日水曜日ですが、10時30分からは岡山県広域水道企業団運営協議会幹事会へ、11時からは

岡山白陵中学校・高等学校創立40周年記念式典へ出席をいたします。14時からは「赤磐市地域

見守りネットワーク事業に関する協定」締結式でございます。 

 11日金曜日10時からは総務文教常任委員会へ出席をいたします。 

 14日月曜日には８時30分から赤磐市自治連合会視察研修のほうへ参ります。 

 15日火曜日10時からは産業建設常任委員会をお世話になります。19時からは赤磐市青少年健

全育成ブロック会議へ出席をいたします。 

 17日木曜日は10時から厚生常任委員会をお世話になります。15時からは教育委員会定例会が

あります。 

 18日金曜日10時からは赤磐市社会福祉協議会社会福祉大会を開催いたします。13時30分から

は議会運営委員会、14時30分からは議会全員協議会、同16時からは記者懇談会を予定いたして

おります。 

 20日日曜日９時からは赤磐市総合防災訓練、お世話になります。10時からは、行事が重なっ
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て大変恐縮ですが、是里ワインフェスト、セレモニーにつきましては13時からの予定で行いま

す。 

 21日月曜日７時30分からは赤磐市長杯市民グラウンド・ゴルフ大会でございます。14時から

は総合教育会議を開催です。 

 24日木曜日14時からは県南東部圏域救急医療体制推進協議会総会に出席いたします。 

 25日金曜日は10時から本会議、26日土曜日は13時30分から赤磐市交通安全推進大会を開催い

たします。 

 29日火曜日10時からは本会議、30日水曜日10時からは本会議、12月１日、２日は休会でござ

いまして、12月３日土曜日は９時30分から赤磐市民生委員児童委員感謝状贈呈及び委嘱状伝達

式へ出席の予定です。 

 12月４日日曜日は13時から人権を考えるつどいを開催いたします。 

 以上、赤磐市の11月の行事予定（案）でございました。 

○委員長（下山哲司君） ありがとうございました。 

 ただいまの説明について、委員さんから何か質疑はございませんか。 

○副委員長（福木京子君） １つ聞いてもいいですか。 

○委員長（下山哲司君） はい、福木委員。 

○副委員長（福木京子君） 自治連合会の視察は内容はどんなことをされるんですか。こうい

うこと、聞いてもいいんですか。 

○委員長（下山哲司君） 総務部長。 

○総務部長（前田正之君） この内容のほうなんですが、地域の中でまちづくり推進隊と言わ

れるようなことを結成されておりまして、そういう方が市内の中でまちづくりにどのようにか

かわって一体感を持ったまちづくりをやっていただけているかということを一度勉強に行きた

いということで、今回お邪魔をするような形で計画しております。 

○副委員長（福木京子君） はい、わかりました。 

○委員長（下山哲司君） よろしいですか。 

○副委員長（福木京子君） はい。 

○委員長（下山哲司君） 他にございませんか。 

              〔「なし」と呼ぶ者あり〕 

○委員長（下山哲司君） なければ次に進んでよろしいですか。 

              〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕 

○委員長（下山哲司君） それでは、続きまして協議事項２番目、平成28年12月定例会の会期

日程（案）について。 

 はい、議会事務局長。 

○議会事務局長（奥田吉男君） それでは、お手元の資料に基づきまして御報告をいたしま
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す。 

 12月議会のスケジュールにつきましては、先般の９月29日の議会運営委員会で御協議いただ

いた内容と変わっておりません。11月25日本会議初日、12月16日本会議最終日という日程でご

ざいます。 

 御説明は以上です。 

○委員長（下山哲司君） ありがとうございました。 

 以前報告があったとおり変わっておりません。 

 何か委員の皆さんから質疑はございますか。 

○副委員長（福木京子君） いいですか。 

○委員長（下山哲司君） はい、福木委員。 

○副委員長（福木京子君） 確認ですが、請願は15日５時までということですね。確認。は

い。 

○委員長（下山哲司君） よろしいですか。間違いありませんね。 

 他にございませんか。 

              〔「なし」と呼ぶ者あり〕 

○委員長（下山哲司君） なければ次に進みます。 

 協議事項３番目、その他について。 

 先般、議会報告会の班長会議をやらせていただきました。座長として報告をさせていただき

ます。 

 その中で、今までの報告会では内容的に皆さんに御理解をいただけるようなのができてない

ということで、もう少し熟慮してしっかり段取りをしていい報告会をしたいということで皆さ

ん全員の御意見がございまして、そういうことで一応今回は中止ということに班長会議でなり

ましたので、報告をいたします。 

 議長のほうから全員協議会のほうで報告をいただいて、後の話し合いをやっていただきたい

と思いますので、よろしくお願いいたします。 

 済いません、ただいまちょっと言い方が悪かったようで、日延べということで、中止ではな

しに、よろしくお願いしたいと思います。 

 それでは、議長、そういうことでよろしくお願いいたします。 

○議長（金谷文則君） はい、委員長、了解しました。 

○委員長（下山哲司君） 他に執行部のほうはございませんか。 

○副市長（内田慶史君） 委員長。 

○委員長（下山哲司君） はい、副市長。 

○副市長（内田慶史君） それでは、その他のほうで１件、協議をお願いいたしたいと思いま

すけれども、赤坂地域の多賀・小原地区の山林等、約60ヘクタールの民間所有地に民間の事業
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者による大規模な太陽光発電の計画が進んでおります。現在、事業者におきまして許可権者で

ございます岡山県との法手続等々につきましての事前協議、また関係地区との調整もほぼでき

たということから、近々本申請に移るということでございます。 

 その計画の概要等につきまして、11月18日に開催予定でございます議会全員協議会の場をお

かりいたしまして、議員の皆様方に書類のほうを持ってこの関係の内容説明、報告をさせてい

ただければというふうに考えておりますので、この取り計らいにつきまして御協議を賜りたい

というふうに思っております。 

 以上でございます。 

○委員長（下山哲司君） ただいま執行部のほうから報告ということで提案がございました。 

 議長、そういうふうに全協の席で提案をしていただいて、皆さんに説明をしていただくとい

うことでよろしくお願いしたいと思います。 

○議長（金谷文則君） はい、わかりました。 

○委員長（下山哲司君） 他にございませんか。 

 委員の皆さん、ありませんか。 

              〔「なし」と呼ぶ者あり〕 

○委員長（下山哲司君） なければこれで終了したいと思いますが、よろしいですか。 

              〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕 

○委員長（下山哲司君） それでは、以上をもちまして第13回議会運営委員会を閉会いたしま

す。 

 ありがとうございました。 

              午前10時15分 閉会 

 


